



Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “El PP responde con hechos, el PSOE con palabrería y demagogia”

Así se ha manifestado tras conocerse que el Secretario de Estado de Industria se ha comprometido con los sindicatos a poner 27 millones de euros al año, 7 más de los previstos anteriormente, para salvar Elcogas. Además, el Gobierno del PP volvió a manifestar su voluntad de intentar resolver el conflicto y propuso celebrar una nueva reunión tripartita con la empresa para intentar salvar el complejo. Se ha referido a las declaraciones realizadas por la diputada socialista Isabel Rodríguez asegurando que el Gobierno está tomando el pelo a los trabajadores y le ha recordado que “quien está tomando el pelo a los trabajadores es Emiliano García-Page”. “Los socialistas de CLM solo han venido a Puertollano a hacerse fotos y a hacer populismo”. Ha asegurado que le parece “intolerable” que Pedro Sánchez sólo viniera por la foto con los trabajadores y no obligara a Page a poner la parte que le corresponde para mantener los puestos de trabajo en Elcogas, como sí ha hecho el PP.



Carmen Quintanilla

Abenojar



La diputada provincial, Pruden Medina, visita la localidad

Medina ha mantenido una reunión de trabajo a la que ha asistido la alcaldesa, Verónica García, el equipo de Gobierno y la Junta Directiva. En dicho encuentro, la diputada provincial ha atendido las demandas del equipo de Gobierno y ha escuchado sus propuestas de cara a las Elecciones Nacionales del próximo 20 de diciembre.



Pruden Medina con los asistentes a la reunión



El viceportavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez: “El PSOE crea una empresa pública para poner de Presidente y con sueldo al concejal de Ganemos

Rodríguez ha informado que su grupo ha rechazado formar parte del Consejo de Administración de la empresa EMUSVI, constituido sólo con los concejales del PSOE, Ganemos y tres funcionarios propuestos por el equipo de Gobierno. “Revivir una empresa que ya estaba en proceso de liquidación es algo que no se puede hacer en 48 horas, por eso impugnamos las formas y no descartamos hacer uso de todas las acciones que estén en nuestra mano porque consideramos que los acuerdos que se han tomado son nulos de pleno derecho, incluido poner un sueldo a Jorge Fernández cuando nunca un presidente de la empresa pública ha cobrado por ello, y mientras tanto, aún se desconoce el futuro laboral de 200 trabajadores”. “La realidad es que hoy el PSOE ha pagado una parte de la deuda que le debe a Ganemos y poniéndole un sueldo a otro concejal, ya están liberados el 50% de este grupo minoritario residual”. Se pregunta sobre “el proceso de selección que ha llevado a cabo el concejal de Ganemos para presidir una empresa pública”.



Miguel Angel Rodríguez



El diputado provincial, José Lozano, visita la localidad

Lozano se ha reunido con la Junta Directiva Local para escuchar las quejas sobre las carencias que hay en el municipio por culpa de la gestión del equipo de gobierno. Además trataron temas referentes al Partido Popular.



José Lozano con Carmen Cabrera y miembros de la Junta Directiva